



**Lieber
gemeinsam
als Recht
ham**

In Kooperation mit:



**MÜNCHEN
UNTERWEGS**

Lieber gemeinsam als Recht ham

Autos, Fahrräder, Fußgänger*innen – der Verkehr in München nimmt zu, es gibt aber nicht mehr Platz. Das ist für alle nicht einfach. Kurt Tucholsky hat gesagt: „Der Deutsche fährt nicht wie andere Menschen. Er fährt, um Recht zu haben.“ Das gilt nicht nur für Autofahrer*innen, sondern auch für andere Verkehrsteilnehmende.

Früher bin ich viel mit dem Auto gefahren, oft ziemlich hektisch. Heute weiß ich: Schnell fahren oder drängeln bringt nichts. Die wenigen Minuten, die ich vielleicht rausholen kann, rentieren sich nicht. Aber eine gute Begegnung, die rentiert sich immer!

muenchenunterwegs.de/mercidir



Merci Dir!



Michael (54)
Schwanthalerhöhe



Folgt uns auf:

